



REGENSEGEN

Endlich geschafft! Alle Feuerherde sind gelöscht, der Brand ist unter Kontrolle. Erleichtert lässt sich ein Feuerwehrmann am Freitagabend, dem 15. August, mit ausgebreiteten Armen vom einsetzenden Regen berieseln. Rund 450 Hektaren Wald brannten oberhalb des Walliser Dorfes Leuk ab. Seit 30 Jahren war es der grösste Waldbrand in der Schweiz. Unterstützt von Armee-Einheiten und Löschhelikoptern der Luftwaffe waren rund 300 Feuerwehrleute aus dem Wallis während Tagen pausenlos im Einsatz.

Foto: Olivier Maire/Keystone